



CEDIDA

EL OPERATIVO IRÁ DEL 21 AL 27 DE JULIO EN ESTA COMUNA.

Techo-Chile convoca a voluntarios para trabajos de invierno en Quemchi

La organización no gubernamental Techo-Chile indicó que realizará trabajos de invierno en Quemchi desde el 21 al 27 de julio, contemplando en esta comuna chilota la construcción de viviendas transitorias que proporcionen un refugio temporal a las familias mientras esperan la oportunidad de poder acceder a soluciones habitacionales definitivas.

El último catastro de la entidad reveló que la Región de Los Lagos tiene 64 campamentos. Son 3.241 familias en total, incluyendo 1.792 menores de 14 años. La mayor parte de estas personas llegó por necesidad de independencia, es decir, para dejar de ser allegados, además del alto costo de los arriendos y por bajos ingresos.

“Nuestro foco principal es trabajar de manera permanente con familias que se encuentran excluidas. En los campamentos nos encontramos con la cara más visible de la vulnerabilidad

social en que aún viven muchas personas en nuestro país, y que se materializa en viviendas sumamente precarias y en pocas oportunidades reales para el desarrollo”, explicó Isidora García, directora social de Techo-Chile.

La espera promedio para la entrega de proyectos habitacionales definitivos fluctúa entre 5 y 15 años. Por esto es que la ONG solo construye viviendas de emergencia como soluciones transitorias ante catástrofes como incendios, y a través del Programa Integrado de Emergencia Habitacional (PIEH), que opera en convenio con municipalidades, asignando moradas temporales a casos críticos de allegamiento, hacinamiento o peligro por materialidad.

En el [link](https://actividades.techo.org/actividades/27210) <https://actividades.techo.org/actividades/27210> los interesados deben inscribirse para los trabajos de voluntariado en Quemchi. 🌟